

El Partido Popular pide que el servicio de tren a Alicante pase a ser “cercanías”

21/07/2025



Loles Esteve y Alberto García en rueda de prensa | Marta Maestre.

El Partido Popular de Elda presentará una moción en el pleno del próximo viernes para pedir la conversión de la línea Villena-Elda-Alicante, designada actualmente como “Media distancia”, a “Cercanías”. El portavoz del grupo municipal, Alberto García, ha indicado que esto no solo aumentaría la frecuencia de horarios, sino que reduciría los bonos de 60 a 20 euros.

“El objetivo es facilitar que la población pueda ir a trabajar, a la universidad o trasladarse a Alicante en tren, pues la autovía está masificada, a veces incluso es peligroso”, ha dicho García, quien ha señalado que la

moción insta al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible al cambio y a la mejora de horarios.

La senadora Loles Esteve ha señalado que este cambio “tendría un gran beneficio, se le hace un favor al medio ambiente, le supondría un gran ahorro económico al usuario y mejoraría su salud, pues podría leer o hacer cualquier otra cosa mientras está en el tren”.

Por último, han señalado que mientras que esta línea está definida como “Media distancia”, la conexión de Alicante con Murcia, Utiel o Valencia es “Cercanías”, algo que no

comprenden puesto que hay mayor distancia.